



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss f. Wirtschaft, Beschäftig.,
Digitalis., Gesundheit -

Bereich Digitalisierung Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 21. Mai 2024

Vorlagen-Nr. 24-F-22-0016

**Hybride Informationsveranstaltungen
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 13.05.2024 -**

Die Landeshauptstadt Wiesbaden bietet Bürgerinnen und Bürgern regelmäßig Informationsveranstaltungen an, die aber meist nur in Präsenz stattfinden - hybride Formate sind eher die Ausnahme. Im Zeitalter der Digitalisierung ist es unerlässlich, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden die Methoden zur Bürgerinformation entsprechend anpasst und modernisiert.

Die Einführung hybrider Informationsveranstaltungen stellt einen innovativen Schritt dar, um einerseits allen Bürgerinnen und Bürgern eine flexible und umfassende Teilnahme zu ermöglichen und andererseits einen Schritt in Richtung inklusiver, transparenter und zukunftsorientierter Stadtverwaltung.

Der Ausschuss für Wirtschaft, Beschäftigung, Digitalisierung und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zukünftig alle Informationsveranstaltungen der Landeshauptstadt Wiesbaden, bei denen es technisch umsetzbar ist, auch in hybrider Form anzubieten.

Beschluss Nr. 0042

Der Antrag wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten,

zukünftig, bei Informationsveranstaltungen der Landeshauptstadt Wiesbaden, bei denen es sinnvoll ist, auch hybride Formate mitzudenken.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2024

Susanne Hoffmann-Fessner
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2024

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2024

Dezernate I bis VII
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister